
Subject: GHE, das ewige Problem-Ursachen-Behandlung
Posted by hairfighter on Thu, 17 May 2007 15:00:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, ich habe schon ewig GHE, mind. 5 Jahre. Nur sind sie in den letzten 6 Monaten, vermutlich
aufgrund beruflichen Dauerstresses enorm größer geworden. Daher könnte an der
ac-Therapie schon ewas drann sein. Natürlich nicht ausschließlich,aber das wäre ja schon
ein großer Zufall, wenns nicht so wäre.
Aber bis jetzt keine Besserung in Sicht.

Warum sind eigentlich bei fast allen die GHE betroffen?
Wenn man z.B. eine HT machen lassen würde, wäre das Problem gelöst?oder könnte es
stressbedingt gleich wieder von vorne losgehen?

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=746
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=7406&goto=76164#msg_76164
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=76164
https://www.alopezie.de/fud/index.php

